

POLICÍA DE COTO BRUS DETUVO A UN JOVEN

Asesinada con **piedra**

Limoncito



Provincia: **Puntarenas**
Población: **4.358 hab.**
Extensión: **118.57 km²**

◆ **Coto Brus**

◆ **ALFONSO QUESADA**
Corresponsal GN

Una mujer fue asesinada ayer en la tarde por los golpes que le pegaron en la cabeza con una piedra.

La fallecida fue identificada como Esther Pearl Kropf, estadounidense de 37 años.

La Policía recibió una llamada de un joven de 20 años, de apellido Jiménez, quien dijo que había asesinado a una mujer y les indicó el lugar del crimen.

El suceso ocurrió a la 1:40 de la tarde a orillas de una quebrada en Los Ángeles de La Unión de Limoncito de Coto Brus, en Puntarenas.

Karen Gamboa, de la Fuerza Pública local, informó que la patrulla, al mando de Luis Carlos Alvarado, confirmó el homicidio y detuvieron al sospechoso.

Una piedra de gran tamaño fue encontrada junto al cadáver de Pearl, quien, al parecer, fue la ma-



La Policía recibió la alerta y confirmó el crimen.FOTO CON FINES ILUSTRATIVOS

dre de crianza de Jiménez.

Según una fuente ligada al caso, el joven habría confesado a las autoridades que asesinó a la mujer como venganza por varios maltratos de los que fue víctima.

“El muchacho comentó que ya no pudo más por lo que explotó y la golpeó”, comentó la fuente.

La versión de las supuestas agresiones es investigada por el OIJ, según detalla el boletín de

prensa de esa institución.

Según la Policía, la mujer tenía 14 años de vivir en el país y pertenecía a una comunidad religiosa llamada menonitas, que son grupos que practican el cristianismo, viven de la agricultura y la ganadería y son amantes de la naturaleza.

Jiménez quedó a las órdenes del Ministerio Público mientras se investigan las circunstancias del homicidio.